
Protokoll der siebten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2023

Datum: 9. Juni 2023
Zeit: 16:25 - 18:02 Uhr
Ort: Konferenzraum 3319

Anwesende Gewählte: Jonas Fuchs, Max Krischeu, Maya Lackner, Niklas
Menge, Luisa Münch, Michelle Weise-Seidelmann,
Felix Zimmerman

Abwesend: Michel Buchhardt, Antonia Runge, Helen Würflein
Anw. freie Mitarbeiter: Louis Eckhardt, Jonas Müller

Gäste: Judith Stecklina

Sitzungsleitung: Jonas Fuchs
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesord-

nung
TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen (2 Finanzbeschlüsse)
TOP 5 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

7.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Die StuRa-Finanzer haben uns geschrieben, dass unser FSR-Mittelfreigabe-Kürzel ent-
gegen unserer Vermutung MATH ist.

• Der Wahlvorstand hat uns geschrieben und darauf hingewiesen, dass wir als FSR kei-
ne Wahlwerbung außer allgemeine Informationen zu den Wahlen machen dürfen.

• Uns haben Studierende geschrieben, dass sie Interesse an einem Schachturnier hätten.
Felix kümmert sich darum und schaut, ob wir ein entsprechendes Turnier machen
wollen.

Weitere Berichte:

• Jonas berichtet vom Institutsrat an diesem Mittwoch. Dort ging es zunächst um die
Neuerungen zu den Sparmaßnahmen der Uni, wonach jährlich 15 Mio. € fehlen. Da-
her soll Geld eingespart werden: die Hälfte beim Bau und die andere beim Personal,
indem 100 Vollzeitstellen (5,5 davon an der FMI) gekürzt werden sollen. Dabei sei die
gewünschte Vorgehensweise, dass man bis zum Wintersemester vorweise, wie man
sparen könne. Es gäbe auch Auswirkungen auf HiWi-Kräfte, welche wohl weniger
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oder auf kleineren Verträgen angestellt würden. Das Problem in der Mathematik sei
noch, dass die Optimierungs-Professur nun in der Luft hänge, da diese nur unter der
Maßgabe genehmigt wurde, dass ein Konzept zum Sparen eingereicht werde. Dies
war aber noch vor der neusten Entwicklung.
Ein anderes Thema war, dass die Prüfungstermine zukünftig bis vor Vorlesungsbe-
ginn beim Prüfungsamt eingereicht und in den erstenWochen final festgelegt werden
sollen. Dies betreffe aber nur schriftliche und keine mündlichen Prüfungen, auch sei
noch unklar, wie mit Wiederholungsprüfungen verfahren werde. Ansonsten ging es
noch darum, dass die Uni ein Konzept für einen 8 Semester Bachelor habe, wobei die
zwei zusätzlichen Semester für ein Studium Generale vorgesehen seien. Zumindest
für den Bachelor gebe dies auch keine Probleme mit dem Bafög, aber beim Master
könnte man dann Probleme bekommen. Niklas fragt ob die Uni damit nur erreichen
wolle die Studierendenzahlen künstlich zu erhöhen. Jonas stimmt dem zu und berich-
tet weiter, dass der Institutsrat nicht Teil eines Pilotprojektes sein wollen. Schlussend-
lich ging es noch darum, dass die KI-AG der Uni noch Themen suche, wofür man bis
Ende des Semesters Vorschläge einreichen könne.

• Jonas ist neuer digitaler Lotse an der Fakultät. Judith regt an, dass sich die digitalen
Lotsenmit der StET-Orga zusammensetzen, um direkt eine Veranstaltung in den StET
anzubieten.

Jonas: digitale Lotsen
bei Antonia für StET
anmelden

• Niklas berichtet aus der FMI-Kom, dass sich darauf verständigt wurde, dass immer in
der Gruppe kund getan wird, wenn die Finanzen zu einer Veranstaltung genehmigt
wurden, sodass jeder nachschauen könne, ab wann man Geld ausgeben kann. Weiter
erinnert er daran, dass man vor der Genehmigung noch kein Geld ausgeben könne.

• Maya berichtet aus der FSR-Kom, wonach der FSR Physik einen Karaoke Abend plane
(wir haben Interesse, Niklasmeldet sich beim FSR ), nächsteWoche das FAK-FESTival

Niklas: bei FSR Phy-
sik Interesse am Ka-
raoke Abend anmel-
den

der Biologen und Ernas stattfinde und es danach lange um die Mensapreise ging. Da-
fürwar auchHerrWinkler vomStudierendenwerk anwesendundhat ausgeführt, dass
es Mittags immer ein Gericht für 1,95€ und ein weiteres im Bereich 2,10€ bis 3,10€ ge-
ben müsse. Auch gebe es kein Fleischgericht unter 2,70€ und immer mindestens ein
veganes und ein vegetarisches Gericht. Des weiteren hängen die Mensapreise direkt
von den Einkaufspreisen ab, weshalb die selben Gerichten in verschiedenen Wochen
unterschiedlich viel kosten. Interessant sei auch gewesen, dass wenn das Gericht für
1,95€ leer sei ein anderes auf 1,95€ runter gesetzt werde.Weitere Anmerkungen könne
man auch immer im Lob und Kritik-Formular an die Mensa richten.
Ansonsten wurde ein neuer stellvertretender Sprechender gewählt: Tom vom FSR Ro-
manistik. Weiter wurde sich positiv ausgesprochen für die BuFaTa des FSR Sport, so-
wie ReWi und Awareness-Westen. gesprochen

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

• Textil-Namensetiketten für die StET erstellen

7.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Es sind 7 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.
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Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
02.06.2023.

Abstimmung: 6/0/1† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

7.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

7.3.1 KOMA

Da Helen nicht anwesend ist, wird der TOP vertagt.

7.3.2 Running Dinner

Judith führt aus, dass es eine sehr erfolgreiche Veranstaltungmit insgesamt 21 Teams gewe-
sen sei. Auch habe sie nur positives Feedback bekommen und denkt, dass die Leute Spaß
hatten. ImAnschluss an dieVeranstaltung ging es noch in denMedClub,wo gute Stimmung
gewesen sei. Lediglich der Anmeldezeitraum hätte länger sein können und sie denkt, dass
es cool wäre, wenn man es nochmal wiederholen könne. Ihr schwebt dafür der November
vor.

7.3.3 Grillabend

Jonas berichtet, dass relativ viele Leute da gewesen seien. Allerdings sei der Grillabend nur
mäßig koordiniert, keine hatte Ahnung und die Orga hätte deutlich strukturierter vorgehen
müssen. Ihm habe dann das Wiki sehr geholfen. Judith wirft ein, dass man die wichtigs-
ten Punkte daraus auch ausdrucken und laminieren könnte. Wir finden die Idee gut. Jonas
fährt fort, dass das aufräumen dann aber gut funktioniert habe. Niklas entgegnet, dass es
gut funktioniert habe, bis auf den Müll, der noch nicht weg geräumt worden sei. Weiter
ergänzt er, dass es große Probleme damit gegeben habe, dass sich die Orga nicht an ab-
sprachen gehalten habe und man schauen müsse, ob das noch weitere Probleme nach sich
ziehe.

7.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

7.4.1 FMI-Ball (FORMEL e.V.)

Michi führt aus, dass noch Helfer und weiße Bettlaken gesucht werden.

7.4.2 Fakultätsfest

Jonas berichtet, dass es nicht viel neues gebe, da erst nächste Woche Dienstag wieder ein
Treffen sei.

7.4.3 Inverse Stadtrallye

Niklas führt aus, dass am 22.6 ein Grillabend stattfinden soll.
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Finanzbeschluss SS23/3: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt entspre-
chend des vorliegenden Finanzplans die Mittelfreigabe M-MATH-003-2023_24
für den Grillabend am 22.06.23 in Höhe von 344,50€

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt eine Nebenkasse für
die Veranstaltung „Grillen am 22.06.23“ (ohne Wechselgeld) die von Niklas
Menge geführt wird.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

7.4.4 StET

Antonia organisiert das.

7.4.5 Magic-Turnier

- nichts neues

7.4.6 Fahrradtour

Niklas berichtet, dass es nichts neues gebe, außer, dass eventuell die Biologen mitmachen
werden.

7.4.7 Vollversammlung

Wir stellen fest, dass die vorletzte Woche für die Vollversammlung eventuell ungünstig sei,
da dort das Universitätssommerfest sei.Wir finden den Termin in zweiWochen besser. Felix
merkt an, dass es coolwäre es im Para zumachen, aber zuletzt gab es immer Präsentationen,
das wäre im Park eventuell ungünstig, allerdings wäre die ganze Veranstaltung im Para
attraktiver. Niklas entgegnet, dass man ja einen Laptop mitnehmen könne. Felix gibt zu
bedenken, dass dies auch doof sei, wenn 30 Leute kommen. Louis wirft ein, dass es wichtig
sei, dass wir im Falle von Regen rechtzeitig absagen, also spätestens amDonnerstag. Niklas
hat sich überlegt, dass man Grillkäse anbieten könnte, da dies die wichtigste Veranstaltung
unseres FSRes ist und damit die Veranstaltung attraktiver sei. Er hat dazu einen Finanzplan
vorbereitet.

Finanzbeschluss SS23/4: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt entspre-
chend des vorliegenden Finanzplans die Mittelfreigabe M-MATH-004-2023_24
für die Vollversammlung in Höhe von 100€

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Felix spricht sich dafür aus, dasswir direkt bei derWerbung rein schreiben, was bei schlech-
temWetter passiert. Wir finden das gut und fragen Helen, ob sie ein Plakat erstellen möch-
te.

Die Veranstaltungsübersicht wird von Felix und Jonas erstellt , die Finanzübersicht von He-

Felix, Jonas: Veran-
staltungsübersicht

len oder Niklas. Helen/Niklas: Finanz-
übersicht
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7.5 Sonstiges

• Niklas fragt, wie wir es mit der Sitzung nächste Woche machen. Jonas erstellt eine
Umfrage, wann wir nächste Woche Sitzung haben.

Jonas: Sitzungstermin
ermitteln

• Niklas schlägt vor Louis zum freien Mitarbeiter zu ernennen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik ernennt Louis Eckhardt zum
freien Mitarbeiter

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

Die Sitzung nächste Woche findet nach Terminumfrage an einem Tag statt.
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Finanzplan Grillen am 22.06.2023

Ausgaben

Posten Anzahl Kosten Ausgaben Einnahmen

Wurst 60 0,90 € -54,00 €

Grillkäse 120 0,80 € -96,00 €

vegane Bratlinge 40 0,70 € -28,00 €

Saucen 5 3,00 € -15,00 €

Grillkohle 3 10,00 € -30,00 €

Brötchen 250 0,30 € -75,00 €

Softdrinks (6 Pack) 6 5,00 € -30,00 €

Puffer 1 51,63 € -51,63 €

Steuer (Verkauf) 35,13 €

Einnahmen

Posten Anzahl Kosten Ausgaben Einnahmen

Verkauf Grillgut 220 1,00 € 220,00 €

Vorsteuer (7% auf alles) 19,50 €

Anteil FSRe Anteil 5

FSR Bioinformatik 1 21,00 €

FSR Informatik 2 42,00 €

FSR Mathe 2 42,00 €

Gesamt

-344,50 € 344,50 €



Finanzplan Vollversammlung am 23.06.23

Ausgaben

Posten Anzahl Kosten Ausgaben Einnahmen

Grillkäse 25 2,00 € -50,00 €

Grillkohle 1 10,00 € -10,00 €

Brötchen 50 0,30 € -15,00 €

Puffer 1 25,00 € -25,00 €

Anteil FSRe Anteil 1

FSR Mathe 1 100,00 €

Gesamt

-100,00 € 100,00 €



Niklas Menge Jonas Fuchs
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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